

Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 43. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 22.04.2020

14.4	Hände waschen mit kaltem Wasser (Frau Orti von Havranek, Bündnis 90/Die Grünen)	
------	---	--

Frau Orti von Havranek:

Ist es ausreichend, z.B. in den Schulen, sich die Hände mit kaltem Wasser zu waschen?

Antwort der Verwaltung:

Nach Durchsicht der Informationen des Schulministeriums sowie der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung hat die Wassertemperatur keinen Einfluss auf die Reduktion der Mikroorganismen. Beim Händewaschen sind die Dauer und die Reibung der Hände wichtig und ausschlaggebend. Seife und entsprechende Papiertücher sind in den Schulen vorrätig.

Meckenheim, den 18.05.2020

Sabine Gummersbach
Schriftführer/in